

・最終的に当社を選んだ理由は何ですか？

佐藤さんの庭への想いと素敵なデザインに心を捕まえたことが大きな理由です。新居に取り急ぎ表札とポストを設置したいと焦っていた我が家。他社と佐藤さんとの大きな違いは、"庭とは"の話を含めて、ご丁寧に相談に乗ってくださったことです。それにより、庭全面の工事を決意。その後にご提案していただいたのが子育て中の我が家のことを考えたコンセプトとトータルコーディネートされた素敵なデザイン。いずれも頼もしく、佐藤さんに依頼させていただくことにしました。

・今回の工事で職人や担当(プランナー)について感じたこと、完成したお庭のご感想、ご要望などお聞かせください。

門柱や花壇などがぐらぐらにならずに、家の外観に馴染んでいます。植栽の彩りも癒して、ただただ庭を歩いたり、眺めたりするだけでもっとします。また、人工芝のほかに、自分たちで手を加えられる花壇と菜園も造っていただきました。自由に庭遊びと庭いじりができ、毎日が楽しいです。佐藤さんは、庭づくりの『匠』です。そして、工事期間中、職人の皆様は、私たちが安全に通行できるようにご配慮してくださいましたり、日々の進捗具合を報告してくださいたりと、ご丁寧でした。また、ブロックの向きや表札の高さなど、現場で確認をと声を掛けてくださいました。おかげさまで仕上がりに大満足です。佐藤さん、職人の皆様、細かなところまで本当にありがとうございました。

お名前

ご協力、ありがとうございました。

(株)トータルエクステリア 担当:佐藤